



草津市立草津小学校 学校だより

—学校教育目標—

確かな学力を身につけた

心豊かでたくましい 子どもの育成

なでしこ



令和5年(2023年)5月12日

No.5

答えのない問題に立ち向かう力を～コロナとの3年間～

新型コロナウイルス感染者が国内で確認され、緊急事態宣言の発令、学校が全国一斉の臨時休業に入ったのは令和2年3月。あれから3年以上の月日が流れました。

この3年間、学校は感染拡大防止に全力で取り組んできました。廊下等に手指消毒液を設置、机等の消毒、体温チェック、昼食時の感染防止、マスクの着用、教室の換気のための防寒着の着用など、with コロナの生活スタイルができました。

一方、一人一台端末の整備など、様々な場面でのICT化の流れは、コロナ禍によって一気に加速された形になりました。オンライン授業を実施する際には、PTAに導入していただいた各学級分の「タブレット用スタンド」を大変ありがたく活用させていただいています。

現在も全国的に感染者は出ていますが、ワクチンの普及やウイルスの弱体化などが進み、5月8日より、コロナの感染法上の位置づけが、ようやく見直しとなりました。学校における教育活動においても、「感染対策を十分にとった上での実施」の方向で、できていなかった学校行事も再開し、一層活気が戻ってきました。

何かと我慢を強いられてきたこの3年間ですが、その中で「当たり前だった日常の学校生活ができることのありがたさ」を、ほとんどの子どもたちと教職員が実感しました。何気ない他者との会話によって、安心感や自分の居場所を見つけることができていたことが再認識できました。

先の見えない時代と言われます。これだけ世界中で多くの人々が頭を悩まして、コロナに対してすぐに明確な解決策が見つかりませんでした。答えのない問題に立ち向かう力を持った子どもたちを世の中に送り出させるよう、今後も教育活動を充実させていきたいと思えます。



「年間行事計画」の変更について



コロナの感染症上の位置づけが見直されたこともあり、4/10発行「学校だより」でお知らせしておりました「年間行事予定」の一部を、次の通り変更いたします。

(1)9月「学校公開週間」の実施

9/11(月)の学習参観を変更し、9/11(月)～9/15(金)を「学校公開週間」とします。

【公開を予定している内容】

- 9/11(月)➡ 4,5,6年「クラブ活動」(1,2,3年保護者の方も参観可)
- 9/12(火)➡ 全学年「給食参観」
- 9/13(水)➡ 各学年「体育科 運動会練習」(公開時間帯は各学年ごとに違います)
- 9/14(木)➡ 各学年「体育科 運動会練習」(公開時間帯は各学年ごとに違います)
- 9/15(金)➡ 全学年 運動会「全校競技 練習」または「全校色別応援練習」



(2)2月「学校説明会」の中止

2/16(金)に実施予定の「学校説明会」は、昨年度の出席者数が大変少なかったため、中止させていただきます。今年度は「学校説明会」でお伝えしていた内容を、「学校だより」等で紹介させていただくようにいたします。同日3校時に予定している「学習参観」は実施します。

子どもたちの様子をお知らせする「草津小ホームページ」毎日更新中!ぜひアクセスしてください。

『子どもの心に 寄り添って』

「全学級で教育相談を行います」

【時期】5月中旬～6月上旬

- 各学級で、休み時間などを利用して実施します。
- 子どもたちに事前に「アンケート」を行い、その内容も参考にしながら話をします。
- 学年行事や学級の状況に応じて、相談を行う時期が異なる場合もあります。
- 子どもたちの悩みの解決や励みになるよう声をかけます。



担任と子どもが
1対1で、じっくり
話をします。



「先生、聞いて!こんな
ことがあったよ。」



「いつも、友だちにやさ
しくしているね。」



【昨年度の「教育相談週間」の様子より】



潜入!草津小リアルスコープ 『6月から「こころの保健室」をオープン!』

学級の枠をこえて、全校体制で子どもたちの心の安定を大切にしていくために、6月から「こころの保健室」を開設します。教育相談担当の教職員が担当します。子どもたちが「ほっ。」としやすいように、テーブルやぬいぐるみなども置いています。

ほけんしつ
こころの保健室



みなさんの『こころ』は、毎日元気ですか? うれしい、たのしい、イライラする、さみしい、かなしい、はらがたつなど、いろいろなことを感じながら、毎日を過ごしていると思います。

なやみごとがあつて相談したい時、とにかく話を聞いてほしい時、ストレスを発散したい時、だれかと楽しく遊びたい時など、いつでも、気軽に、『こころの保健室』に来てください。

3階 までしこルーム となり

ひとりで来ても

友だちと来ても

先生と来ても

いいですよ

☆人が多くなりすぎたときには人数制限をすることもあります。
☆あばれたり、笑きな声をだしたりしません。

あいているのは 昼休み



先生が出張や会議などのため、あけられない日もあります。

げつ	か	すい	もく
そうだんの日	リフレッシュの日	そうだんの日	リフレッシュの日

子どもたちの様子をお知らせする「草津小ホームページ」毎日更新中!ぜひアクセスしてください。